令和6年 7月1日 第 6 号



電源





発行責任者 : 校長 佐 藤 政 彦



~生徒一人一人が主役を果たす、「生徒が育つ学校」の創造~

宮内中学校 学校だより

宮中健児の大活躍!東置賜地区総体で全力を尽くす!!

6月15日(土)・16日(日)に行われた地区総体。各会場で熱戦が繰り広げられました。「信」の地区総体スローガンのとおり、仲間を信じ自分を信じて最後まで戦い続ける姿を見せてくれた選手諸君そしてサポートや応援に徹してくれた宮中生に、大きな拍手を贈りたいと思います。また、競技役員や補助役員の仕事にも明るく爽やかにそして誠実に向き合ってくれたことにも感謝したいと思います。競技種目は違っていても、「チーム宮中」として「我夢謝楽」に今大会に臨んだ成果とその成長はとても素晴らしいものでした。

今大会を経て、次のステージとなる県中総体へ駒を進めることができた選手諸君のさらなる活躍を楽しみにしています。2日間の熱戦、大変お疲れさまでした。

<令和6年度 東置賜地区中学校総合体育大会における主な活躍>

【団体】

優勝バレーボール女子(県中総体進出)

第2位 ソフトボール(県中総体進出)

バスケットボール女子 ソフトテニス女子 サッカー

第3位 野球

バスケットボール男子 バレーボール男子 ソフトテニス男子 卓球女子





【個人】

優勝 ソフトテニス男子個人 髙野太喜・大滝嵩ペア(県中総体進出)

ソフトテニス女子個人 半田妃良莉・梅木咲紅詩ペア(県中総体進出)

第3位 ソフトテニス女子個人 佐藤凜音・田中結衣ペア(県中総体進出)

ソフトテニス男子個人 梅津悠人・海野夢駆ペア

◆ 3 年後藤晴陽さん所属のバレーボールクラブチームも、県中総体への進出を決めました。

<u>県中総体壮行式・地区吹奏楽コンクール壮行演奏会を行います!</u>

来る7月19日(金)から行われる県中総体、そして20日(土)に行われる地区吹奏楽コンクールに向けて、標記の会を7月18日(木)に行います。地区代表を勝ち取った選手諸君と日々の練習に励んできた吹奏楽部の皆さんの大いなる活躍を祈念しています。

平日 (開式 9:00 予定) のお忙しい中かと思いますが、保護者の皆様や地域の皆様にもぜひご参会をいただき、激励を賜れればと思います。 どうぞ、よろしくお願いいたします。

令和 6 年度 生徒会スローガンが、体育館壁面看板に掲げられました!!

今年度の生徒会スローガン「進 -Shin-」の文字が、本校体育館東側の壁面に掲げられました。このスロー ガンの決定には、高橋春華生徒会長を始め、生徒会執行部一人一人の熱い想いが込められています。さらに その想いを全校生で共有し、211名の宮中生の総意として生徒会総会で決議されたものでもあります。

7月の主な予定

2日(火):全校朝会(お祭り隊形づくり)

3日(水):チャレンジテスト英語

4日(木): HPV ワクチン講話(2年生)

5日(金):校内授業研究会のため5校

時授業(部活動なし)

8日(月):ふるさと講話(全校生)

9日(火):第1回学校運営協議会

10日(水):チャレンジテスト国語

12日(金):3年実力テスト①

16日(火): 職員会議のため5校時授業

(部活動なし)

17日(水):チャレンジテスト数学

18日(木):県中総体壮行式・地区吹奏

楽コンクール牡行演奏会

19日(金)~:県中総体(県内各会場)

20日(土):地区吹奏楽コンクール

23日(火):全校朝会(結果報告、努力賞)

:南陽高校オープンスクール

24日(水)・25日(木)

:熊野大社夏祭りのため生徒休業日

24 日・万燈みこし 25 日・子供みこし

30日(火):学期末大掃除

:米沢興譲館高校オープンスクール

31日(水):1学期終業式

: 部活動なし・下校 14:00

◇夏季休業:8月1日(木)~19日(月)

新年度がスタートし、早 3 か月が過ぎましたが、様々な場面でこの 「進 -Shin-」にふさわしい宮中生の姿がみられます。進取・進歩・進 出・進展・進化・・・・などなど、進のつく言葉はたくさんありますが、 共通することは、「先々を見通しながら、自分あるいは自分たちができ ることを具体的な行動として表現していくこと」だと思います。

失敗を恐れず、我夢謝楽に「進 -Shin-」を貫く宮中生としての活躍 を楽しみにしています。



全日本少年軟式野球大会山形県予選会でも熱戦!

本校と沖郷中野球部が沖郷中・宮内中クラブとして合同チームを組んで、6 1 22 日(土)・23 日(日)に鶴岡ドリームスタジアムを会場に行われた標 記の大会に臨みました。初戦、陵西・大江・西川合同クラブと対戦し、接戦の まい人会に踊みました。初秋、後日・人は「日川日间ノブノと対戦し、接戦の末に6対2と快勝し、ベスト4となりました。とても見ごたえのある試合展開で、沖郷中多勢校長先生と共にスタンドで大興奮していました。 残念ながら、次のステージに駒を進めることは叶いませんでしたが、たくさ

んの保護者の方々の盛大な応援のもと、二週にわたる激戦を乗り越えて、素晴らしいプレーを随所で見せてくれました。勝敗以上に価値ある選手諸君の 姿や言動を、それぞれの学校での今後の生活に生かしてほしいと思います。 大変お疲れさまでした。



そうになると、 人になってから、

頭痛が始まり、

雨

が降ってく

急に気圧が下がって雨が降

!」というのを事前に感じられるように

思いが

けず小

雨模様に。近くにいらした地域

方が、「傘いらねがあ」とありが

たい

お

声

を

てきました。)

先日、毎朝の立哨で交差点に立っていると

とりとしていました。でも、いろいろな方に見 点にちょうど宮小のスクール ました。 の心は虹色に変わり、爽やかな 謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうござ の窓からすっと傘を差し出してくださいま けてくださいました。それだけでなく、 けてくださいました。さらにその直後、 た。慌ただしい朝のひとコマですが、本当に 日のスタートとなりました。 まもなく、雨はやみましたが空は曇天、じっ 運 れていることを改めて感じ、 転 手の江川 さんがいつもの笑顔 バスが通りか て 運 声 を 転

る め の 体 日本の 特 日の合間に急激に気温が上がる日が多く 内もようやく梅雨 調管理にも気を付けたいものです。 徴 があ 梅雨は、 るそうです。災害も 例年と違い期間が短く、 入りとなりました。 心配

です

大

111

校長の

独

り言・